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２０２５／４月 安八町教育委員会・東安中学校組合教育委員会 合同臨時会  

並びに 安八町教育委員会 第１回 定例会 （進行：松久 里美） 

【本日の臨時会】 

 □学校の教務主任等の承認 

 □１年間の主な行事等の確認見通し 

（１）教育長 

   ・青山 桂子 

（２）教育委員 

 ① 安八町教育委員会 

・菊田美由紀（結：保護者代表）  ・大橋香代子（名森：地域代表） 

・渡邊 幸良（牧：学識経験者）  ・棚橋  剛（結：学識経験者） 

 ② 東安中組合教育委員会 

   ・廣瀬 篤憲（大垣市：保護者代表）・中村 広美（大垣市：地域代表） 

   ・棚橋  剛（安八町：学識経験者）・細江  敦（大垣市教育長） 

（３）事務局スタッフ 

 ① 教育課長兼ハートピア館長：梅村 明広 

 ② 教育課主幹・・・・・松久 里美 

 ② 主に学校教育係・・・課長補佐：中原真奈美 係長：堀 正徳（施設等）  

             主任：片桐 瑠美（保健関係など）  

会計年度：坂 義敏（特別支援） 

             会計年度：ほほえみ教室（分室：白木 敦子） 

 ③ 主に生涯学習係・・・課長補佐：岩田 浩一（施設面・生涯学習講座） 

             専門官：吉村 等（青少年育成） 

             課員：宮地みづほ（新規採用：受付・ジュニア文化サークル） 

             会計年度：河村 明子（受付） 

 ④ 学校給食センター・・所長：堀 隆志    

係長：今井 佳子    主査：高橋 秀幸 

 ⑤ ハートピア安八・・・係長：冨田祥子（図書館）、西松達也（歴民） 

会計年度：加藤 祥吾（天文台長）他多数（図書司書等） 

 ⑥ 総合体育館・・・・・館長：西松 一博   係長：日比 弘康(スポーツ協会) 

会計年度：岡田・池田・本田 
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 ① 愛のある教育の推進：子どもに寄り添う教育 

 ② 笑顔いっぱい・元気いっぱい・喜びいっぱい 

□いじめの早期発見・早期対応    □不登校児童生徒家庭との連携 

□学校の在り方    □土日の学校部活動の地域クラブ移行 

 ③ 教職員の資質向上：不祥事根絶・風通しの良い職場作り・若手育成 

   □子どもにわかる授業をつくりあげる 

 

（１）安八町教育委員会 

 ① 定例会（月１回） 

 ② 総合教育会議（年２回）  ６月・１１月 

③ 必要に応じて臨時会 

（単独又は東安中組合と合同：主任主事承認、教科書採択、人事異動内申調印 等） 

（２）東安中組合教育委員会 

① 総合教育会議（年２回：安八町と合同実施） 

② 必要に応じて臨時会 

（単独または安八町と合同：主任主事承認、教科書採択、人事異動内申調印 等） 

 

（１）学校訪問 

 ① 西濃教育事務所学校職員課訪問の時期とずらして年１回（春か秋に実施） 

（２）町・組合関係 

 ① 入学式 

 ② 安八町・東安中学校組合教職員研修会（５月２６日（月）１４時～） 

 ③ 総合教育会議 （６月２３日（月）・１１月の予定） 

 ④ ６月２１日（土）青少年町民育成会議総会 

 ⑤ 小中学生の海外派遣に関する激励会・報告会 R７ 検討保留中 

 ⑥ 小学校運動会（１０月２５日（土）・登龍中体育大会１１月１３日（木）） 

⑦ 教育委員会指定教育研究大会（登龍中１０月１６日（木）） 

⑧ 卒業式（中学校３月６日（金）・小学校３月２５日（水）） 

 ⑨ 中学校から案内送付（文化祭、吹奏楽部発表会など） 

 ⑩ 町から送付（安八ふれあい祭り：１１月８日（土）・９日（日））(予定) 

 ⑪ 町から送付案内（新年互礼会：１月５日（月）１０：００～） 

 

（３）県・西濃・郡関係 

 ① 西濃地教委連総会・教育委員研修会…６月    

 ② 新任教育委員研修…７月  日(メディアコスモ：中村) 

 ③ 県市町村教育委員会連合会研究総会…１１月７日(金)：郡上市 

 ④ 郡教育振興会総会…２月１８日（水）午後 
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（１）学力向上の充実（学力はＲ６年度は、全国同レベル程度） 

   □ふるさとを愛する児童生徒の育成…課題解決型学習 

   □図書館教育の奨励…読書の町安八＝心豊かな児童生徒の育成につなぐ 

   □主体的な学習（課題の生み出し・個に応じた指導・わかる授業） 

（２）ICT 教育 

   セカンド GIGA…iPad へ移行予定 

   □機器が変更になる。慣れるのに少し時間を要する。 

（３）教職員の働き方改革（部活動の地域移行 Ｒ６年１月～）の推進 

   □地域移行できていない部活を今後どうするのか 

    文化系部活…吹奏楽部…町からの補助費用が高額になる。 

    部活動全体…生徒の送迎（バス代の補助が高額になりすぎている） 

    →近隣市町は保護者の送迎で対応している。 

（４）教職員の働き方改革（時間外勤務の削減） 

   □各校独自の教育課程の編成や授業時数の見直しによる５時間授業の生み出し 

掃除をなくすなどの教育課程の工夫 

   □変形労働制をどう使っていくか。 

    ４５時間以下の時間外勤務でなければならない。 

（５）不登校への対応…ほほえみ教室分室（対応：白木さん） 

名森小・結小にほほえみ教室新設(新規事業) 

（６）教職員の資質向上 

  ・R４年度…情報の不適切な扱いの事案各中学校で１事案ずつ発生 

        初任者の居眠り運転…自損事故で相手なし…軽微な怪我で済んだ 

・R５年度末の人事異動時発生案件…２件 

  ・R６年度は、大きな事案はなし 

（７）学校のあり方（内部検討会）…教育委員様を中心として意見集約 

  ・R5 年度・R6 年度に視察や研修を実施 

（海津市・北方学園・上石津学園・山県市・大野町など） 

教育委員の皆様に視察もお願いした。 

  ・R６年度末（R７年３月２６日実施） 

   □今後の人口動態に変化が出てくる＝今後の児童生徒数の変化を注意深く見ていく 

必要がある。特に牧小学校の複式学級の成立時期に着目！ 

   □児童生徒・保護者のアンケートを実施していく必要性 

   □結小学校の児童数の急激な現象＝結小学校をどうするか。＝大垣市との関係 

（８）屋内運動場(体育館)の空調整備…R７年度に設計見積もり 

   →R８年度から設置校を決めて順次工事に入る予定 


